



## COMMUNIQUE DE L'ORGANISATION DES PRODUCTEURS DE PÉTROLE AFRICAINS (APPO)

Nous, Ministres et Plénipotentiaires en charge des Hydrocarbures, Représentants des Pays Membres de l'Organisation des Producteurs de Pétrole Africains (APPO):

1. Après avoir examiné la conjoncture pétrolière internationale, caractérisée par une forte volatilité sur le marché pétrolier international depuis décembre 2019 due principalement à la pandémie de COVID 19;
2. Reconnaissant l'impact de cette volatilité sur l'économie de nos pays respectifs;
3. Reconnaissant le rôle majeur que joue l'Organisation des Pays Exportateurs de Pétrole (OPEP) dans la stabilisation du marché mondial du pétrole;
4. Considérant les effets sanitaires et socio-économiques exceptionnels de cette pandémie de COVID 19 en Afrique et dans le monde entier;
5. Notant que la solution face au COVID 19 ne peut être nationale mais globale;

Déclarons notre soutien aux diverses initiatives entreprises à différents niveaux par plusieurs entités visant à lutter contre le COVID 19 et la volatilité du marché pétrolier mondial. A cet effet, nous réitérons notre soutien aux Pays Membres de l'OPEP et non OPEP ainsi que les autres producteurs mondiaux de pétrole dans leurs efforts concertés pour assurer la stabilité à long terme du marché pétrolier mondial. En outre, nous exhortons les pays du G 20 à offrir une assistance à l'Afrique dans la lutte pour éliminer cette pandémie et le processus de stabilisation des prix sur les marchés du pétrole et encourageons les laboratoires et les institutions médicales les plus équipés au monde à trouver des mesures efficaces acceptées par tous (résultats scientifiques prouvés et consensuels) pour éradiquer rapidement la progression de la pandémie actuelle de COVID-19.

Fait à Abuja, le 9 avril 2020.

**Le Président du Conseil des Ministres de l'APPO  
Ministre d'Etat, Ministre du Pétrole du Niger,**

**FOUMAKOYE GADO**

